

みなしご通信



野犬の母犬 我が子を前に…

昨日保護した野犬の7匹の仔犬。私は今朝お母さん犬を捕獲するために栃木拠点を必ず連れて帰るから』と約束し、朝のミルクを飲ませませんでした。無事お母さん犬と再会 \parallel 写真。この

母子にとって栃木拠点で暮らすことは非常に喜ばしいことですが手放しで喜ぶばかりではなくここでちょっと考えてほしいことがあります。朝のミルクを飲んでいるし、昨夜はお母さん

のいない寂しい夜を過ごしたし、お母さんと再会した仔犬たちはまだ目も見えていないのに大はしゃぎでした。これが哺乳類の子ども

の姿です。一方、お母さん犬の方は捕まった瞬間、物陰から走って出てきた私を見て1回だけ大きな声で吠えて威嚇しましたが仔犬のそばに連れて行くと「わかりました。私はこの子たちと一緒にあなたに殺されても構いません」とその場に「伏せ」



【皆さまのご支援で毎日パーティー】毎日繰り広げられるおやつパーティー。ちゅーるパーティーはちゅーる職人が用意しないと微妙に残つてもったいないことになりました。うちには自称・ちゅーる職人が結構いて、もったいないことはしていません。

【写真上ぐらい丸々出さないとNG。次はかつお棒パーティー。かつお棒は誰が取りだしてもきれいに取りますますがほぐし方に問題が写真中ぐらいきれいにほぐさないでとNG。皆さまから送られてくるおやつ類はこうして一切の無駄もなくみ

んなのお腹の中へ \parallel 写真下。どうか皆さまこれからも犬猫みなしご救援隊の施設で暮らしている犬や猫のためにおやつのご支援をお願いいたします。★犬のおやつ \parallel 牛タン皮やアキレスささみ巻きガム★猫のおやつ \parallel かつお節やいりこちゅーるやかかつお棒やチーズ★送り先は〒731-0234 広島市安佐北区可部町今井田690-2 〒325-0001 4 那須塩原市野間308-1 〒700-0822 岡山市北区表町3-14-1 8。いずれも犬猫みなしご救援隊宛で届きます。

をしました。これが哺乳類の母親の姿です。

いないと暴れるかも知れませんが仔犬がいたら野犬のお母さん犬は絶対に暴れません。「わかりました。私

てきた野犬のお母さん犬は1匹の例外もなく全員と

野犬に『1秒でも早く子どもたちに会わせたい』という私の気持ちなんて理解できるヨシもないのに、私が捕まえてきた野犬のお母さん犬は仔犬のそばに寄った瞬間、1匹の例外もなく捕まえた私に対して「無抵抗」をつらぬくのです。仔犬が

「この子を返せ！」とか「仔犬泥棒！」とか私に咬みついたついでいいじゃない？繰り返しますが私が捕まえ

子のためにそこまでするお母さん犬を《野犬》というだけで「人に馴れない危険」と処分させている日本の法律は間違いです。仔犬だけでも仔犬だけ譲渡して満足している今の保健所&センターのあり方は絶対に変えるべきです。



中谷と団結？

昨日は東京・関東地連合同常任理事会にて「感じて欲しい小さな命の重み」講演をさせていただきました。関東地方の新聞社の人たちの集まり。いつも通り何を

【夜行性じゃないタヌキ】朝の「ランの時間」タヌキは犬とも猫とも猿とも仲良く共生できますが彼らは「死んだもの」で遊ぶ習性があります。死んだものⅡケガの部位なので治療中の子のケガの部位を噛んで振り回そうとするのです。上体を低くするので「狙い」はすぐにわかりますが「目を離したスキ」という危険性は絶対にあると思うのでうちでは時間を決めてケージフリーにしているのです。それにしても細っそりした

話すかなんて一言も考えないまま。まったくの部外者なのにやけに似合う「団結」の文字Ⅱ写真。私が話している内容は「小さな命」に対しての私の思いなのです。講演が終わってもまったくの部外者なのに懇親会にまでついて行き、そこでもマイクを渡され調子に乗ってベラベラと図々しいの極致(笑)懇親会の間も私の席に集まった方々があまりに真剣に聞いてくださるもん

ね。ジンジンは3歳。成長が止まってもおかしくないか、寿命は6〜8年ですか。夜行性だと言われているが同じ哺乳類なので共通することによって生活自体が合うようになりうちの歴代のタヌキは朝から元気に動き回り夜は爆睡です。



で、龍角散飴をなめながら不妊手術の必要性や学校教育の必要性、私の中の「殺処分ゼロ」について：などなど独自の考えとビジョンを長々と...

懇親会が終わったら神奈川県新聞社や千葉日報や下野新聞社の人たちと廊下の椅子で中谷劇場。明日死んでも後悔しないぐらいしゃべりまくりました(笑)

宮崎市の保健所

1月23日宮崎市・高原町・日南市合同TNR。会場は宮崎市にあるガソリンスタンド。先生たちが泊まる場所も宮崎市。だけど宮崎市からは猫が30匹位しか手術にこない...その理由は宮崎市は保健所が野良猫の不妊手術を「無料」でやっているから。

宮崎市の保健所の所長は広島出身の根性のある永田所長Ⅱ写真左側。3年前に広島市のセンターに無料で不妊手術をやる方法を教わりに来て、私たちが宮崎でTNRする時は職員と一緒に



に会場に手術のやり方を教わりに来て、ついに宮崎市の保健所は職員が自分たちで手術ができるまでに育ち、今では当たり前前に宮崎市内の野良猫を無料で手術しているのです。

今後の予定

2月28日Ⅱ広島県議会
で講演▼3月3日Ⅱ長野阿智村TNR▼5日Ⅱ秋田TNR▼7日Ⅱ鴻巣みなしご庵・北本中学校講演▼9日Ⅱ福島郡山犬視察・福島須賀川猫視察

「みなしご通信は、ブログの記事を抜粋したものです。」

NPO法人(特定非営利活動法人) **犬猫みなしご救援隊**
www.minashigo.jp

犬猫みなしご救援隊
〒731-0234
広島県広島市安佐北区可部町大字今井田690-2
TEL : 082-812-3745 FAX : 082-815-2711

みなしご通信のバックナンバーは、公式ページ
(http://www.minashigo.jp/newpaper/index.html)に掲載しております。

スマホをかざすだけで募金ができる
かざして募金
JAPAN GIVING

ソフトバンクの「かざして募金」、ジャパングIVINGで寄付ができます。
(https://japangiving.jp/supports/1281) 皆さまからのご支援、よろしくお願いたします。